





Niemand antwortet.

»Komisch«, überlegt Ole. »Vielleicht schlafen noch alle.«



»Ahoi, Bärin! Gehst du zum Fest? Wollen wir tanzen?«



»Ich wünschte, ich könnte. Aber wilde Tiere wie ich dürfen das nicht. Eine tanzende Bärin würde ja überhaupt niemand mehr ernst nehmen. Außerdem habe ich Kopfweh. Probier's mal beim Fuchs! Der ist für jeden Unsinn zu haben!«



»Hey Kaninchen, willst du tanzen?«

»Ach Ole, dafür bin ich doch schon viel zu alt.
Vor ein paar Jahren hättest du mich sehen sollen.
Da habe ich noch ordentlich das Tanzbein
geschwungen. Aber heute geht das nicht mehr.
Da breche ich mir alle Knochen. Außerdem ist
jetzt Zeit für meinen Gute-Nacht-Tee.«



Ein perfekter Tag zum Tanzen.

